

BAB IV

PENUTUP

A. SIMPULAN

Pura Mandara Giri merupakan salah satu tempat wisata yang ada di Kecamatan Adipala fungsi utama dari Pura Mandara Giri sebenarnya adalah tempat beribadah Umat Hindu yang ada di Kabupaten Cilacap dan sekitarnya. Namun seiring bejalannya waktu Pura Mandara Giri juga bisa menjadi tempat wisata karena menyuguhkan pemandangan yang sangat indah dan nuansa Bali juga terasa disana. Namun Fasilitas yang ada di Pura Mandara Giri masih belum lengkap dan perlu adanya penambahan kelengkapan fasilitas supaya wisatawan yang datang ke Pura Mandara Giri merasa terpenuhi kebutuhannya saat mengunjungi Pura Mandara Giri. Dan dari segi keramahan pihak pengelola dalam menyampaikan informasi merupakan nilai positive dari Pura Mandara Giri selain dari segi pemandangannya yang memang sangat bagus dan indah. Dengan adanya Pura Mandara Giri ini juga ada dampak positive lainnya seperti dengan banyaknya wisatawan yang datang dimanfaatkan warga sekitar untuk membuka rumah makan disekitar Pura Mandara Giri.

Pura Mandara Giri juga menerapkan konsep yang bisa dibilang unik yaitu semua orang bisa berwisata baik dari kalangan menengah ke atas maupun menengah ke bawah. Hal ini diterapkan karena menurut pihak pengelola masih banyak orang yang kurang melakukan wisata karena dianggap mahal. Konsep ini kemudian diterapkan dengan memberikan harga tiket yang masih bisa dianggap murah.

B. SARAN

1. Pihak pengelola Pura Mandara Giri masih kurang dalam melakukan promosi yang mana belum aktifnya promosi yang menggunakan sosial media, sebaiknya pihak pengelola lebih mempromosikan Pura Mandara Giri melalui sosial media seperti *Instagram*, *facebook*, *twitter*, *blog* dan sosial media yang lain.
2. Terus melakukan inovasi dengan mencari referensi dari tempat wisata dari negara lain agar wisatawan tidak bosan. Referensi tempat wisata yang bisa di ambil contohnya Pura Giri Arjuna di Malang Jawa Timur yang memiliki kemiripan dari konsepnya.
3. Pihak pengelola juga sebaiknya memberikan papan petunjuk arah karena wisatawan yang datang ada yang dari luar kota bahkan luar provinsi karena hal ini akan lebih mempermudah wisatawan untuk mencapai lokasi.